

ひょうたん池

第4号



ひょうたん池の水面上にポツポツと白いハスの花が開き始めました。その下をメダカが楽しそうに泳いでいます。家庭訪問へのご協力ありがとうございました。短い時間の中で、貴重なお話を聞かせていただき、担任にとって、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。今後も学校と家庭の間で風通しの良い情報交換ができる関係性を築いていくことができますようご協力お願いします。

児童玄関に太陽がいっぱい



児童集中玄関に大きな掲示板があります。ここは、年間を通して学年で交代をして活用することになっています。今回は、2年の作品「たいよう」です。空に見える太陽は一つですが、子どもたちが想像する太陽はこんなにあるんですね。答えが一つでなくてもよいものもあるんです。

学校の畑がきれいになりました



桜台小学校の運動場は、四日市市内でも広いと言われています。また、学級園の広さについても同様です。この二つのことは私が本校に着任して驚いたことです。

さらに驚いたことは、学校の環境や学級園の整備を地域の方のボランティア及び年3回のゆびとまの活動でお世話になっていることです。子どもの数が減ってきている中、大変ありがたく思っています。

この写真は、ボランティアの方々にお世話になって、連休中に土を耕し、畝を作り学級園を使えるようにしていた

だいたの様子です。ここは、学習として栽培する野菜やグリーンカーテンとなるゴーヤが育つ場所になっていく予定です。ご協力ありがとうございました。

子どもの放課後の生活に潜む危険

二つのことをお願いします。

- ① 最近、新聞で小学2年生の不幸な事件が2件（5/8・9朝刊掲載）ありました。桜台小校区でも起こるかもしれないということで、学校では、登下校を安全に行うため、「い・か・の・お・す・し」の話、「寄り道せずまっすぐ帰宅」の指導をしました。ご家庭でも親子で確認をお願いします。
- ② 「SNSや動画サイトへの投稿などがトラブルの原因になる危険をはらんでいる」ことは、本校でも、土曜授業など保護者の皆さんが来校いただく機会などを利用して、何度か開いてまいりました。今一度、個人情報公の下に晒されることの危険性についてご家庭で話し合ってください。

※**いか**（いかない）**の**（のらない）**お**（おおごえをだす）**す**（すぐにげる）**し**（しらせる）

（文責 矢田）